

ays au delà du Haut-Canada, et qui peuvent être regardés comme réservés pour l'usage des Sauvages, sont de la juridiction du Haut-Canada.

*Villes et Chefs-lieux du Haut-Canada.*

1°. Cornwall, sur le St. Laurent; 2°. Bytown, à l'embouchure du Rideau dans la rivière des Outaouais; 3°. Perth, sur la rive nord du Rideau; 4°. Kingston, à environ 60 lieues de Montréal, c'est une place où il a été fait quelques fortifications durant la dernière guerre; 5°. Queenston, sur la rivière Niagara; 6°. York, Siège du Gouvernement, à environ 47 lieues de Kingston; 7°. Le Fort Erié, qui n'est éloigné de York que d'environ 9 lieues; 8°. Malden, connu sous le nom de Détroit, à 77 lieues du Fort Erié.

*Du Bas-Canada.*

LE Bas-Canada est beaucoup plus peuplé que le Haut-Canada; on porte sa population à environ 500,000 âmes, sans comprendre les Sauvages; et depuis le dernier recensement ce nombre doit être considérablement augmenté. De cette population, les neuf dixièmes sont Canadiens, les dixièmes Français; le reste est composé d'émigrés Britanniques et de leurs descendants et d'Américains, &c.—Tous ces derniers appartiennent généralement à